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9 Pieces

400 m2

Réf. 8068357

2790 000 €

Grasse

Maison a vendre (06130)
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Cette élégante propriété d'environ 360 m?2 est nichée dans I'un des
quartiers les plus prisés de Grasse, offrant une tranquillité absolue et
une intimité préservée, tout en bénéficiant des vues panoramiques sur
la campagne et la mer.Etendue sur plus d'un hectare de terrain, la
propriété se distingue par ses 90 oliviers, une trentaine d'arbres
fruitiers, une magnifique piscine ronde avec son pool house, un terrain
de pétanque, et une grande parcelle de jardin plat, idéale pour savourer
des repas estivaux en famille a I'ombre des arbres.Des I'entrée, vous

serez accueilli par un salon spacieux ...

This elegant property of approximately 360 m2 is nestled in one of the most
coveted neighborhoods of Grasse, offering absolute tranquility and preserved
privacy while enjoying panoramic views of the countryside and the sea.Spanning
over one hectare of land, the property stands out with its 90 olive trees, about thirty
fruit trees, a magnificent round pool with its pool house, a petanque court, and a
large flat garden area, perfect for enjoying summer meals with family in the shade of
frees.Upon entering, you will be greeted by a spacious living room with a fireplace,
a large equipped kitchen, ...

BARNES VALBONNE
35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence
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